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６月の聖句（202３年）
涙と共に種をまく人は、喜びの歌と共に刈り入れる 詩編31編25節 松岡虔一

牧師

今期を締めくくる例会を迎えた。コロナ第８波の困難のなか、クラブを導かれた丸尾会長はじめ役員の皆様

に深く感謝したい。７月の部長公式訪問例会を持って新期に入るが、ご多忙の中、会長を引き受けてくだ

さった中西メンをしっかりと支え、「河内ワイズの灯を消すな」を合言葉に全員で頑張っていきたい。苦労して

種をまく人には、喜びの収穫が与えられる。

巻頭言

▼クラブ会長 丸尾欽造 （大阪河内）
主題：「今のままでいいのか、いけないのか、それが問題ですね」

“To be, or not to be, that is the question”
▼阪和部部長 正野忠之（大阪泉北）
主題： 10年後の阪和部へ。つなげる。～経験を生かし、目線を活かす～

▼西日本区理事 田上正（熊本むさし）
主題：原点を知り将来に生かす KNOW the origin utilize it in future ! 
スローガン：立ち上がれワイズモットーと共に Stand up Y’s Men with our Motto !

▼アジア太平洋地域会長 Chen Ming Chen (Taiwan)
主題：Elegantly Change With New Era（新しい時代とともに、エレガントに変化を）
スローガン：Do it Right Noｗ (今すぐ実行を)

▼国際会長 Ulrik Lauridsen(Danmark)
主題：Let Your Light Shine(輝かそう、あなたの光を)
スローガン：Good Communication is the Cornerstone in Every Cooperation

(良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である)

 評価と引継ぎのときを迎え 

会長 丸尾欽造 

▼ウイズ・コロナに妥協して、苦渋のオンライン例会が続いて筋力が衰えた活

動力。しかし、キックオフ例会は部長公式訪問を受け、対面例会で開催でき、

晴天の眩しい太陽光を浴びる気持ちで今期はスタートできた。年間を通じ対面

例会維持率は 75％をクリア、「集まること」の意義は計り知れないものがあり、

研鑽と親睦の場を重ねられ、連帯感を強められたことを感謝したい。特に、次

期会長選出にあたっては高齢化と会員数の減少、健康面で無理もできない会員

もあり、議論の末に灯りが消えかけた。危機を乗り越えられたのは、中西進泰

君の立候補。市議を務める超多忙の人。みんなが彼と共に創立 50周年を目指すことに意を決し、

活動の灯を守ることができた。年間を通じ断食に耐えたことはあっぱれか。 

▼「車椅子野外プログラム」は、コロナ 5類政策後の秋季開催をめどに次期に引き継ぐ。 

▼箕浦史郎君の退会は惜しまれるが、YMCA にあって次代の担い手である若者育成に全精神を注

がれ携わっておられる環境下で、時間的犠牲を強いることはできなかった。 

▼岩坂正雄兄（2020 年 6月退会）は 2022年 4月ご逝去され、今春 4月 29 日、「岩坂正雄さんを

偲ぶ会」が大阪 YMCA にてご準備された。永年にわたり河内クラブの道筋を導かれたご功績は大

きく、感謝して惜別する場となった。 

▼歴代会長の最高齢者だったことに気付き、サポート頂いた皆さんと家族に感謝致します。 
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５月例会報告
横田憲子

日時：2023年5月18日（木）18：30～19：30

会場：YMCAサンホーム

出席者：【メン】丸尾欽造・望月強・大塚由美・

中西進泰・藤井敬子・横田憲子

【メネット】大藪暢子・丸尾初子・望月治子

【ゲスト】石川多喜子

【ビジター】寺岡博也（大阪サウス）

【コメット】芝野佳住 【マゴメット】芝野脩

次期会長の中西進泰メン司会で定刻に5月例会が始

まる。

丸尾会長の開会点鐘が響き、次に聖句拝読を望月

治子メネットより「母の日」にちなんだ「あなたの父母を

敬え・・」とエジプト記20章12節が読まれた。ゲストの

演奏を楽しむためゲスト紹介からアニバーサリーまで

を前倒しで進んだ。

《インフォメーション》大塚主事より5月14日の「ふれあ

い祭り」の報告と6月3日の大阪YMCA創立記念礼拝の

案内があった。

《会長挨拶》丸尾会長から今期も残り少なくなったが、

次期への引き継ぎも進めていきたいので、ご支援よろ

しくとお願いがあった。また、佐古メンの近況は家族

同伴で行動するようになっていると報告であった。

《箏曲を楽しむ》奏者の石川多喜子さんは、あの８才

で完全失明され、作曲家、演奏家、教育家等で有名

な宮城道雄先生の遺志を継がれている中島警子先

生の師事を受けお稽古をされてきた。１曲目は世界

的に有名な『春の海』宮城道雄曲の演奏から始まった。

２曲目は島崎藤村の詩による歌を伴った『春の唄』が

ホールに響いた。３曲目は４００年の歴史のある『六段

の調』が変化の心地よさを感じさせた。最後に『ななつ

の子』そして『しょうじょう寺たぬきばやし』を出席者の

たぬきが楽しく歌えた。

19：30には、ニコニコ献金とニコニコ語録の短冊を頂

き、副会長の閉会点鐘で５月例会を終えた。

ニコニコ語録 ５月

丸尾欽造メン:   邦楽の演奏をお迎えしたのは今まで

の記憶にありません。筝曲の柔らかな音色（ねいろ）

は心を癒し、静めてくれました。お琴の伴奏でワイズソ

ングをソフトに歌ってみたいですね。

丸尾初子メネット： 伝統楽器の演奏を久しぶりに聴

かせていただき心が和みました。演奏に合わせて童

謡を唄うこともでき、とても楽しいひとときを頂きました。

石川多喜子さま、ありがとうございました。

大藪暢子メネット： 今日は優美なときをすごさせてあ

りがとうございました。

寺岡博也メン（阪和部EMC主査サウスクラブ）： 久し

振りにお琴の生演奏を聞き感激いました。来てよかっ

た。大阪河内クラブに感謝。

藤井敬子メン： 久し振り,琴の生演奏は良いですね。
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横田憲子メン： 丸尾会長の体調にも関わらず、ご家族

の皆さまのお支えも強く1年間有り難うございました。本

日の箏楽でお心を癒やして頂けると嬉しゅうございます。

望月強メン： 琴の音を身近に聞かせて頂きました。お

正月気分の穏やかな曲と一転激しい荒々しい情景、琴

の表現力の凄さを感じました。事の生演奏だからこそ味

わえる素晴らしい時間有り難うございました。

望月治子メネット： 素晴らしい琴演奏は心に沁みまし

た。１１日に演奏会があるとお聞きしましたが、熊本に行

く予定ですので残念です。

大塚由美メン： 5/14の東大阪市民ふれあい祭りに数

年ぶりに出店しました。当日は雨が心配されましたが、

サンホーム入居者、家族、ボランティア、スタッフとの交

流の場となり、楽しい時間を過ごすことができました。大

阪河内ワイズの皆様の支援もいただき感謝いたします。

（今月のニコニコ語録は時間の関係により献金を頂かず、短
冊にコメントを頂きました。ご協力ありがとうございました

第１２回役員会報告
大藪暢子

日時：2,023年5月25日（木）18：30～19：30

場所：YMCAサンホーム1階ロビー

出席者：丸尾欽造 横田憲子 望月強 大塚由美

宮本桂子 大藪暢子

【協議事項】

１，6月例会（評価と引継ぎ）

2023年6月15日（木）18：30～20：00

会場：サンホーム1階ロビー 食事なし

担当：司会・・大藪暢子

湯茶の用意・・丸尾欽造

CD準備・・大塚由美

2，7月号ブリテン担当

巻頭言：中西進泰

例会報告：宮本桂子

役員会報告：丸尾欽造

サンホーム・YMCAニュース：大塚由美

ウェルネス：濵龍馬

区及び阪和部関連：丸尾欽造

自由投稿：随時

原稿締切日：6月23日（金）

3，次期役員等の決定

会長：中西進泰

副会長：横田憲子

書記：丸尾欽造

会計：藤井敬子

（中西進泰次期会長承認）

＊次の役員会《6月22日（木）》は次期の

第1回役員会となる故、

確認の上準備をする

4，阪和部第4回評議会への議案提案の確認

案件を持っている方の意見を検討

【報告・連絡事項】

西日本区年次代議員会に向けて

（阪和部に関連する件）

開催日時：2023年6月10日（土）10：45～12：00

会場：熊本城ホール

2025/2026西日本区理事に

中井信一（奈良）を指名する件

2023/2024年度西日本区役員に内藤陽介部長の

指名される件

2023/2024年度より区費を¥18,000に予

算化される件などが目についた

東大阪市「ふれあい祭り」

5月14日（日）10：00～16：00

予定通り開催された

リーダー会 5月15日（月）

望月メン第一部出席

阪和部「YYYフォーラム」

5月27日（日）に開催予定が都合により延期。

日時は後日連絡ある。

阪和部今期第4回評議会・阪和部次期第1回評議会

場所：大阪南YMCA 日にち：6月17日（土）

第4回13：00～ 第1回15：30～

新旧合同懇親会 17：30～20：00

出席確認：丸尾欽造

6，「岩坂正雄さんを偲ぶ会」ご報告

4月29日（土）大阪YMCA会館2階大ホール

参加者：メン・・丸尾欽造、横田憲子、望月強、

望月治子、藤井敬子、宮本桂子、

大藪暢子、

元会員（田中惟介、中野義彦）

コメット・・芝野佳住

アジア太平洋地域ユースコンボケーション2023

参加者推薦

YMCA大会 インドの件 締め切りは6月15日
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・中西のぶひろの「なの」情報箱・

■東大阪市歌をご存知ですか

皆さん、自分のまちの歌をご存知ですか。全国の市

町村で自分のまちの歌があるところは結構たくさん

あり、市町村民に親しまれているところも多くあります。

東大阪市では平成17年（2005）に中核市になったこ

とを記念して詞は公募され、つんく♂が無償で作曲

したイメージソング「東大阪めっちゃ元気なまちやね

ん」がつくられ、いろいろな場面でよく使われ有名で

すが、しかし実はあるんです、東大阪市歌が！三市

合併した昭和４２年（1967）に合併記念事業として、

作詞は公募し、作曲は外山雄三（著名な指揮者で

あり作曲家） でつくられました。

東大阪市歌は隠れた昭和の名曲ということで、熱烈

にそれを広めようという人がいて市歌の振付まで作

られました。たしかに「三つの力 よせあって 心ひと

つに そだつ都市」という詞もいいし、曲も覚えやす

く、いい曲だと思いますが、市歌であるにもかかわら

ず、なかなか市民に浸透していません。しかし最近

では、なんと東大阪をホームタウンとするサッカーJ

リーグのＦＣ大阪が試合の前やハーフタイムにそれ

を流し、振付までつけていて披露しています。これ

は東大阪市を本拠地とすることを明確に内外にア

ピールできますし、またこれを見た人からとてもよ

かったという感想を聞くと同時に、野田東大阪市長

はたまたまそれを応援

席でお聞きになり感激したということでした。

この市歌をごみ収集車のテーマソングにしてはどう

か、という人がいます。とてもいいアイデアだと思い

ますし、これをごみ収集車のテーマソングにすると、

毎週定期的に流れ市歌をＰＲする絶好の機会であ

ると思います。今現在、東大阪市のごみの分別は、

①家庭ごみ ②あきかん・あきびん ③不燃の小物

資源ごみとして④ｰ１プラスチック製容器包装 ④-２

ペットボトル に分別をして収集していますが、それ

ぞれのテーマソングは①赤とんぼ ②おうまの親子

③東大阪めっちゃ元気なまちやねん ④ｰ1・④-２

はどちらも森のくまさんが使われています。そこに東

大阪市歌を加えてみてはどうでしょうか。ちょうど昨

年４月から法が改正されて、プラスチック製品の分別

もプラスチック容器包装と同じように分別回収するこ

とが自治体の「努力目標」になりましたが、いろいろ

な課題があり製品プラスチックを分別しているところ

はごくわずかで、東大阪市でもいま諸課題を検討中

です。私は、東大阪市でも分別収集の在り方を見直

すいい機会だと主張しており、それと並行してごみ

の収集車のテーマソングを見直すいいタイミングで

はないでしょうか。６月議会で提案する予定にしてい

ます。
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☆第350回早天祈祷会☆

日時： 2023年6月15日（金）7：30～8：30

証し： 高木 宏之（タカギ ヒロユキ）さん（元YMCAリー

ダー）

場所： 大阪YMCA会館 10階チャペル

参加費： 300円

※朝食会を再開します。

※中止の場合は大阪YMCAホームページ「NEWS 新着

情報」でお知らせいたします。

大阪ＹＭＣＡスタッフ
浜 龍馬

桃の里幼稚園に隣接する形でYMCAの事務所があ

り、水泳、体育、サッカークラスを中心にウエルネス

活動の運営がなされています。また他にも東大阪市

内では、瓢箪山駅近くの「枚岡カトリック幼稚園」や

河内小阪駅よりすぐにある「樟蔭幼稚園」にても、園

庭やホールをお借りして、YMCAウエルネスのクラス

展開をさせていただいております。季節ごとには、東

大阪市内のYMCAメンバーが集まりデイキャンプに

出掛けることなどもしております。

東ＹＭＣＡリーダー会

杉村マキ(こあらリーダー)

日差しが強さを増し、夏を感じる季節になりました。

野外活動では川遊びや磯遊びが始まろうとしてい

ます。5月のリーダー会ではリーダー同士の結びつ

きを強められたらと、さまざまなミニゲームを行いま

した。子どもたちとバスに乗る時や遊ぶ時に使える

ようなゲームもあり、そのなかでリーダーたちの新し

い一面も知ることができ楽しい時間を過ごしました。

第二部では子ども広場についての話し合いを進め

ました。サンホームでの開催はまだ難しいですが、

東大阪文化創造館にて様々な方の力もお借りしな

がら、地域の子どもたちと共に温かい時間を過ごせ

るよう計画を進めています。

蒸し暑く、過ごしにくい気候ですがどうぞお健やか

にお過ごしください。

ＹＭＣＡニュース
大塚由実

5月14日の「第44回東大阪市民ふれあい祭り」に、YMCAブースを出店しました。当日は、近鉄八戸ノ里駅か

ら布施駅までの北側の道路を歩行者天国とし、祭りの会場となり、大勢の方で賑わいました。雨が心配されま

したが、時折晴れ間もみられ、YMCAサンホームの入居者・家族、スタッフとの楽しい時間を過ごすことができ

ました。大阪河内ワイズメンズクラブからは、当日の支援・支援金をいただき、感謝いたします。

今後も活動の場を広げていきますので、皆様のあたたかいご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

6月西日本区強調月間

評価と引継ぎ

この1年間当初の目標にしていた活動ができましたか？できたクラブはさらに発展させましょう。できなかっ

たクラブはどこに原因があり、何を改善すれば良いのかを話 し合いましょう。クラブの反省会や研修会、引継ぎ

会はクラブメンバーを成長にもたらします。

東大阪市には、ＪＲ学研

都市線徳庵駅より徒歩

10分程のところの稲田

本町に「桃の里YMCA」

２０２３年５月リーダー会
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● ●

【６月例会プログラム】

日時：2023年6月15日（木）18：30～20：00

会場：サンホーム1階ロビー

司会 大藪暢子

開会点鐘 会長 丸尾欽造

ワイズソング 一 同

ゲスト・ビジター紹介 司 会

聖句拝読 丸尾初子

会長挨拶 会長 丸尾欽造

「1年間を振り返り 各担当者（役員・委員）

インフォメーション

結婚・誕生祝 該当の方

ニコニコアワー 一 同

YMCAの歌 一 同

閉会点鐘 副会長 横田憲子

● ●

Happy Birthday
佐古利子 6月2日

中西進泰 6月4日

阪和部
ホームページ ＱＲコードを

パソコンからはhttps://hanwa-bu.com/

河内クラブ予定表

予定表 6月～7月

6月 3日(金）大阪YMCA創立記念礼拝

6月10日(金）第26回西日本区大会前夜祭

11日(土) 西日本区大会1日目

12日(日) 々 2日目

6月15日(木) 第1例会 (サンホーム)

6月17日(土) 阪和部評議会（南YMCA）

今期第4回 13：00

次期第 1回 15： 30～

一

6月22日(木) 第1回次期役員会

7月20日(木) 第1例会部長公式訪問

河内クラブゆうちょ銀行口座
郵便局からは・・記号14130 番号07193291
他の銀行からは・・店名 四一八 店番418

（普） 口座番号 0719329

口座名 オオサカカワチワイズメンズクラブ

5月　会員状況

会員数（担当主事含む） 8名

（功労・特別メネット会員） ２名

会員5月例会出席者数 6名

メークアップ者数 1名

5月の出席率 100.0%

ゲスト・ビジター出席者数 2名

メネット・コメット出席者数 4名

5月例会出席者数 13名

5月例会充足率 162.5%

5月役員会出席者数 6名

5月例会ニコニコ・ファンド ¥0

ニコニコ・ファンド累計 ¥88,500

編集後記

この度の台風、洪水により被害にあわれた

方々に心よりお見舞い申し上げます。

さて、今期最後のブリテンとなりました。沢

山の方々に支えて頂いた１年間でした。あ

りがとうございました。

宮本桂子
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